



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. Oktober 2022  
Kantonsratspräsident Born Rolf

### **P 995 Postulat Budmiger Marcel und Mit. über eine faire Ersatzabgabe für Gemeinden mit zu wenig Unterbringungsplätzen im Asylbereich / Gesundheits- und Sozialdepartement**

Das Postulat P 995 wurde auf die Oktober-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 112 zu 0 Stimmen zu.

Das Postulat P 995 und die Anfrage A 994 von Stephan Betschen über die Ukraine-Flüchtlingskrise und die in diesem Zusammenhang bestehenden Unklarheiten über die Zuständigkeiten und die Befürchtungen in den Luzerner Gemeinden werden als Paket behandelt.

Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 994](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 995 ist wie folgt ausgefallen: Der Rat erklärt das Postulat mit 83 zu 32 Stimmen teilweise erheblich.